

# POST

## Kapolres Hadiri Vicon Rakor dalam Rangka Pengecekan Personel, Sarpras, dan Pilun Ops Mantap Brata 2023-2024

Sudarma - [JEMBRANA.POST.WEB.ID](http://JEMBRANA.POST.WEB.ID)

Oct 30, 2023 - 14:21



Jembrana - Pada hari Senin, 30 Oktober 2023, pukul 10.00 s.d 10.45 WITA, di Rupatama Polres Jembrana, telah dilaksanakan Video Conference (Vicon) Rapat Koordinasi (Rakor) yang bertujuan untuk melakukan pengecekan personel, sarana prasarana, dan persiapan Operasi Mantap Brata (Ops) 2023-2024. Rakor ini dipimpin oleh Asisten Operasi (Asops) Kapolri, Irjen. Pol. Drs. Verdianto Iskandar Bitticaca, M.hum.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kapolres Jembrana, AKBP I Dewa

Gde Juliana, S.H, S.I.K, M.I.K., Kabag Ops Polres Jembrana Kopol Ida Bagus Putu Mertayasa, S.Ag., dan Kabag SDM Polres Jembrana Kopol Machfud Didik Wiratmoko, S.H., M.M.

Pada kesempatan tersebut, Asops Kapolri menyampaikan beberapa poin penting. Disampaikan oleh Asops Kapolri kepada Kapolri tentang kekurangan sarana prasarana di beberapa Polda/Polres.

“Saya minta agar link yang diberikan oleh Ops Mabes Polri segera diisi untuk melengkapi persiapan Ops Mantap Brata,” jelas Asops Kapolri.

Selanjutnya, Karo Binops Roops Polri mengingatkan pentingnya mengisi link yang berkaitan dengan data perlengkapan sarpras yang masih kurang, sehingga tanggal 1 Oktober 2023, data lengkap dapat tersedia untuk Ops Mantap Brata 2023-2024.

Kabag Binops Roops Polri menjelaskan bahwa Operasi Mantap Brata adalah operasi terpusat yang melibatkan personel sebanyak 261.695 orang dengan anggaran mencapai 1 triliun.

“Struktur organisasi dalam operasi ini dibagi menjadi 3, yaitu Struktur Opspus, Struktur Opsda, dan Struktur Ops Ren,” kata Kabag Binops Roops Polri.

“Penyelenggaraan Operasi Mantap Brata didasarkan pada Peraturan Kapolri No.8 Tahun 2021 dan Peraturan Kapolri No. 1 Tahun 2019,” sambungnya.

Kabag Binops Roops Polri mengingatkan semua anggota untuk berhati-hati dalam menghadapi Operasi Mantap Brata yang memiliki durasi cukup lama.

Kegiatan Vicon Rakor berjalan dengan aman dan lancar, memastikan bahwa persiapan dan koordinasi terkait Ops Mantap Brata 2023-3024 berjalan sebagaimana rencana.

(Hms Jbr)